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市民公益活動ポイント制度に関するアンケート  

 

 市民公益活動ポイント制度の運用にご協力いただき、ありがとうございました。 

平成 31 年度に制度開始から５年目を迎えるにあたり、制度のあり方について検討を行

う予定です。その際の参考にしたいので、以下の質問へご回答のうえ、実績報告書と一

緒にご提出ください。 

 

記入日 平成 31年     月     日 団体名 
 

 

問１ ポイント券の配布を行うのは何年目ですか。 

    初めて    ・ （        年目） 

問２ 

新しい参加者を増やすための方法として、ポイント券を活用しましたか。 
 

※たとえば、「ポイント券がもらえるので参加しませんか？」といったよう

に、ポイント券がもらえることをアピールして、参加者を募りましたか。 

はい     ・     いいえ 

問３ 「ポイント券がもらえるから参加した」という参加者は居ましたか。 

はい  ・  いいえ  ・  聞いていない 

問４ 今後もポイント券を配付したいですか。 

はい   → 問５へ 

いいえ  → 問６へ 

問５ 

問４で「はい」と回答した方に質問します。 

今後もポイント券を配付したい理由を教えてください。 
 

※該当するものすべてに○をしてください。 

①ポイント券を配ることが参加者の増加に繋がっているから 
 

②ポイント券が団体へ寄付されることで、活動の励みとなっているから 
 

③ポイント券をもらった参加者が喜んでおり、継続して参加してくれるから 
 

④その他 具体的にご記入ください 

（           ） 

裏面へ 
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問

６ 

問４で「いいえ」と回答した方に質問します。 

ポイント券の配付をしたくない理由は何ですか。 
 

※該当するものすべてに○をしてください。 
 

①ポイント券を配付しても参加者の増加に繋がらないから 
 

②手続きが煩雑だから 
 

③制度が複雑で分かりにくいから 
 

④ポイント券の必要性を感じないから 
 

⑤参加者からポイント券の需要がないため 
 

⑥その他 具体的にご記入ください 

（           ） 

問

７ 

ご意見がありましたら、ご記入ください。 
 

※お困りごと、提案など、自由にご記入ください 

 

 

ご回答、ありがとうございました！ 


